



6 Pièces

275 m<sup>2</sup>

Réf. 956V1676M

1 890 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Excellence Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette exceptionnelle villa individuelle nichée dans un écrin de verdure à Sainte-Maxime. Cette splendide demeure de 275 m<sup>2</sup> est superbement placée dans un domaine fermé, à proximité immédiate des commerces et du centre ville. Construite en 2014, cette propriété est en excellent état et sait allier modernité et confort avec une cuisine américaine équipée, une spacieuse salle de séjour de 80 m<sup>2</sup>, 4 chambres toutes avec salles de bains ou douche. Un grand bureau pouvant faire office de 5<sup>ème</sup> chambre. Une salle de sport ou de jeux. Faites l'expérience de la vie en plein air avec un ...

Discover this exceptional detached villa nestled in a green setting in Sainte-Maxime. This splendid 275 m<sup>2</sup> residence is superbly located in a closed domain, close to shops and the city center. Built in 2014, this property is in excellent condition and combines modernity and comfort with an equipped American kitchen, a spacious living room of 80 m<sup>2</sup>, 4 bedrooms all with bathrooms or showers. A large office that can be used as a 5th bedroom. A gym or games room. Experience outdoor living with a plot of 1500 m<sup>2</sup>, a heated swimming pool of 6.5 x 5.5m. 2 cellars and a garage.

## EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

